



Heiden, 1. März 2010

## **Einladung zur 15. Hauptversammlung Mittwoch, 31. März 2010, 19.00 Uhr, Saal Hotel Linde, Heiden**

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Auch im Namen der Vorstands-Mitglieder Eveline Kobelt, Chris Nowak und Christian Schlumpf möchte ich Sie ganz herzlich zur 15. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden einladen. Den Abend eröffnen wir, wie in den vergangenen Jahren, um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es würde uns freuen, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden HV begrüßen dürfen.

Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr gemäss Artikel 9 der Statuten mit folgender Traktandenliste:

- |   |   |
|---|---|
| a) <i>Begrüssung</i>  | e) <i>Jahresrechnung und Revisorenbericht</i>         |
| b) <i>Wahl der StimmzählerInnen</i>                                 | f) <i>Mitgliederbeiträge 2010 (Antrag: Fr. 19.00)</i> |
| c) <i>Jahresbericht des Präsidenten</i>                             | g) <i>Statutenrevision (kein Antrag)</i>              |
| d) <i>Protokoll der letzten Hauptversammlung vom<br/>25.03.2009</i> | h) <i>Wahlen (Vorstand und Revisoren)</i>             |
|   | i) <i>Verschiedenes und Umfrage</i>                   |

Als Beilage erhalten Sie das Jahresprogramm 2010. Der offizielle Auftakt vom Dunant-Jahr Heiden findet am 8. Mai statt. Es freut uns, dass wir das OK Dunant-Jahr unterstützen können, indem wir das Biedermeier-Café im Kirchgemeindehaus betreiben. Selbstverständlich sind wir auch am Frühlingsmarkt (Samstag, 15. Mai) dabei. An unserem Stand werben wir nicht nur für das Biedermeier-Fest 2010, sondern man kann sich dort auch sein Biedermeier-Kleid reservieren. Rund um das Kulturprogramm „Scherenschnitt“ des Biedermeier-Festes 2010 finden verschiedene Anlässe statt. Es wäre toll, wenn die Ausstellung „Scherenschnitt“ viele Besucher ins Historische Museum locken würde. Die Ausstellung wird mit der Vernissage am 4. Juni eröffnet.

Im Zentrum des Jahresprogramms steht natürlich das 5. Biedermeier-Fest vom 4. und 5. September. Viele Helferinnen und Helfer, Vereine von Heiden, das OK und Sie selbst als Vereinsmitglied werden dazu beitragen, dass wir wieder ein unvergessliches Fest erleben werden. Als Festauftritt findet am 3. September der Biedermeier-Ball für Vereinsmitglieder und viele Gäste aus dem In- und Ausland statt (bitte beachten Sie den beiliegenden Flyer mit den Ball-Informationen). Ein Höhepunkt des Festes wird sicherlich der Biedermeier-Umzug am 5. September sein. Die Fest-Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, nur die Zusage von Petrus, dass er an den Festtagen für sonniges Wetter sorgen wird, fehlt uns noch.

Der Jahresbeitrag beträgt im Festjahr Fr. 19.— pro Mitglied, vorbehältlich des Entscheides der HV. Für Ihre Mitgliedsjahre ab 2007 bis 2009 erhalten Sie beiliegend eine Karte mit dem Bonus von Fr. 6.— pro Jahr. Diesen Festbonus können Sie am Biedermeierfest 2010 im Kursaal einlösen. Wir danken Ihnen jetzt schon für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein und danken Ihnen ganz speziell, wenn Sie den Beitrag im Sinne eines Sponsorings etwas erhöhen.

Im Anschluss an die Hauptversammlung werde ich Ihnen, nach dem Tanz der Francaise, vorgeführt von mehreren Biedermeier-Paaren, das Festprogramm vorstellen und Sie auf das 5. Biedermeier-Fest einstimmen.

Die Vorstandsmitglieder erscheinen an der HV in Biedermeier-Kleidern. Es wäre toll, wenn weitere Vereins-Mitglieder im Biedermeierkleid an der HV erscheinen. Wir freuen uns aber auch, wenn Sie an unserer HV in Kleidung des 21. Jahrhunderts teilnehmen.

Mit freundlichen Grüssen

Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident